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11/29 早場雷文錄影心得(內含評審講評) (12/04撥出)
本文轉錄自 PTT。

───────────────────────────────────────
作者 wagamamama (各自遠颺) 站內 SuperStarAve
標題 [雷文] 11/29早場雷文錄影心得(內含評審講評)
時間 Sun Nov 29 23:43:20 2009
───────────────────────────────────────

有圖分享版 http://0rz.tw/gdLal

本文有個人偏見，請慎入。

話說第一次去現場錄影的人可能會驚覺整個場地並沒有想像中(電視上)看起來的大。
觀眾席沒有電視上的感覺遼闊，不耐久坐的人記得要自行攜帶軟坐墊，否則整個下半身痠
麻疼痛可能是免不了。基本上錄影現場其實還頗歡樂，今天陶晶瑩不曉得是不是服裝關係
，本人看起來超級瘦！！當然，傳說中的星光KTV今天也沒有讓大家失望，今天演唱的人有
陶晶瑩、黃大煒、巫啟賢(too early man！)，然後整場錄影大家都一直在玩金馬獎梗這樣
......

今天的評審團有：許常德、黃大煒、黃韻玲、巫啟賢、Roger。經過猜拳後由康康隊先
攻。

第一組：謝沈秀玲 演唱歌曲：但願人長久/王菲 13分
郭諺勳 演唱歌曲：再回首/蘇芮 11分

《講評部分》
巫啟賢：感受不深！謝沈秀玲的歌曲表現連接性不足，郭諺勳則可能是缺乏閱歷，無法
將歌曲味道表達出來。

《個人觀感》
謝沈秀玲好像是自己要求第一個出場。以第一個來說唱的其實算穩，但高音有點ㄍㄧㄣ
；郭小弟可能真的太年輕了，就平平的唱過去，沒有什麼記憶點。

第二組：黃裕文 演唱歌曲：是否/蘇芮 12分
馬靚 演唱歌曲：大雨/娃娃 12分

《講評部分》
黃大煒：黃裕文太在意面對攝影機的表現，導致有些音會跑掉。馬靚則是歌曲的中後
段感覺唱起來沒什麼力，節奏感也不佳，拍子有點亂。

《個人觀感》
其實黃裕文的聲音還不差，除了一進歌有點小瑕疵之外，副歌還蠻好聽的；馬靚則好
像很緊張！？後面的張士堂陳曼青演出也頗僵硬，沒有預期的戲劇效果。這一組平手讓我
有點小驚訝，原本以為黃裕文會小勝一兩分，但最後卻以平手作收。

第三組：盧 棋 演唱歌曲：音浪/黃立行 14分
張士堂 演唱歌曲：樹枝孤鳥/伍佰 17分

                                1 / 8

http://mepopedia.comhttp://mepopedia.com/forum/read.php?379,2989,2989#msg-2989


MEPO Forum / 超級星光大道第六季
11/29 早場雷文錄影心得(內含評審講評) (12/04撥出)

《講評部分》
巫啟賢：盧棋跳的很好！但唱的不好。拍子、節奏都有問題。張士堂的表演則很犀利！
專注力很足夠。

《個人觀感》
盧棋的表演氣氛很好！但感覺應該去參加舞林大道。(囧)今天小美跟美爸都有來加油，
但焦點真的都在舞蹈上！張士堂的層次感比較好，雖然現場聽不太到很細微的效果(可能要
看電視播出)，但還是感覺的到歌曲安排的用心。

第四組：鍾維憶/楊依珊 演唱歌曲：如果的事/范瑋琪.張韶涵 13分
吳思瑤/蘇芷妤 演唱歌曲：愛是懷疑/陳奕迅 18分

《講評部分》
黃韻玲：鍾維憶這一組的練習不夠，互動也不佳；吳思瑤的聲音有殺傷力，但期待改造
(大笑)。吳蘇兩個人的聲音都不錯，但在互動橋段上蘇芷妤則可以更大膽些。

《個人觀感》
聲音表現上很明顯吳蘇勝過鍾楊。吳思瑤有越來越進步的趨勢！鍾維憶唱得有點破音，
可能下次選歌要注意一下key的問題。楊依珊則是一整個小妹妹啊！好清純(逃)

第五組：劉康祥/范安婷 演唱歌曲：祝我生日快樂/溫嵐 13分
王 虓/傅郁庭 演唱歌曲：come what may/紅磨坊 15分

《講評部份》
許常德：范安婷的咬字不清，讓整首歌曲受到影響；王虓這一組雖然默契有比較好一點
，但還是要再加強(還是不夠好)。

巫啟賢：重批范安婷的咬字，並說出范安婷「拖累」劉康祥的重話(超囧)。

《個人觀感》
范安婷很可憐...不過咬字問題真的應該要改掉；傅郁庭在幫王虓和音的時候高音有點
尖，音準有點飄，其實並沒有真的勝過劉范這一組很多。

第六組：黃郁善 演唱歌曲：river deep,mountain high/席琳狄翁 21分
楊梅子 演唱歌曲：太委屈/陶晶瑩 14分

《講評部分》
黃韻玲：黃郁善唱得不錯，但歌曲表現要有自己的味道；楊梅子則可能是因為太年輕，
沒辦法把歌曲表現的很透徹，應該要做到從A段就開始說故事。

巫啟賢：一樣覺得黃郁善唱歌要有自己的味道；楊梅子沒有年輕的青澀，但也沒有成熟
的歷練，歌曲表現不理想。

《個人觀感》
其實我並不覺得兩個人的差距有這麼大。楊梅子的感覺就是很年輕，很清新，整首歌其
實並沒有犯什麼錯誤；黃郁善這首歌很難唱，音很高沒錯，但現場聽兩個人的感覺並沒有7
分的差距這麼大。

第七組：劉沁綸 演唱歌曲：破喉嚨/自創曲 16分
陳曼青 演唱歌曲：害怕/林俊傑 18分
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《講評部分》
黃大煒：劉沁綸的歌key過高(破音)。(但劉表示平常不會這樣) 陳曼青：好聽(他真的
只說這兩個字)

許常德：一樣是講劉沁綸key的問題；陳曼青的表現平穩，但要讓人對自己的表演有印
象。

《個人觀感》
劉沁綸感覺很老練，這首歌的設計也很討喜(播出後就知道)，但真的被破音害慘啦！陳
曼青好瘦(陶晶瑩說她像沒內臟的紙片人)，唱得很穩，是我覺得今天最好聽的一個！(但我
猜後期應該會被說太油或是沒有辨識度。)

第八組：謝曉恩 演唱歌曲：Before he cheats/凱莉安德伍 16分
陳以恩 演唱歌曲：不必在乎我是誰/林憶蓮 15分

《講評部分》
Roger：謝曉恩唱得可以再狠一點，把歌曲的特質表現出來；陳以恩則是繼上週之後，
聲音依然迷人，值得期待。

巫啟賢：陳以恩唱歌要設想好對象。

黃大煒：陳以恩想的太多了。

《個人觀點》
謝曉恩是香港人(？)但唱這首歌的時候英文咬字有點怪，雖然聲音的tone還算有特色，
但是並沒有很吸引人；陳以恩演唱時，搭配現場全滅只留一盞spot light，開歌第一句就
打動我了。基本上我聽不太懂巫啟賢跟黃大煒講評的內容何在，我個人特別對於黃大煒給
的2分非常不以為然！(他今天給一堆人2分)也許陳以恩真的有需要再加強的地方，但沒有
任何一個評審講出具體的缺點，只講一堆很抽象的諸如「妳心中設想唱歌的對象是誰？」
這種東西，實在讓人很不解這兩個人的分數評判標準。

第九組：胡 夏 演唱歌曲：惜別/康康 20分
吳蓓雅 演唱歌曲：猜心/萬芳 13分

《講評部分》
黃韻玲：胡夏詮釋歌曲的方式很年輕，聲音值得聆聽，但可以加入一些濃度；吳蓓雅的
表情很緊張，音樂跟歌唱的歌曲版本搭不太起來。

巫啟賢：胡夏唱歌的情感不能太平鋪直述。

黃大煒：胡夏cool；吳蓓雅cold。(這次更絕了，只各說了一個英文單字)

《個人觀感》
可能胡夏的音質真的不錯，但現場聽這首歌真的唱得很平；吳蓓雅表演的時候旁邊搭了
一堆道具，但跟前面的隊友一樣，感覺很多餘，不知道道具擺出來的用意是什麼。跟上一
組有相同的感覺，也許蓓雅並沒有唱出bosanova的味道，但是也不應該是這樣的低分。完
全不知道評審的給分標準，再怎麼聽也不覺得兩個人有7分的差距。

第十組：方 琳 演唱歌曲：改變/黃韻玲 21分
朱省松 演唱歌曲：曲終人散/張宇 15分

《講評部分》
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許常德：方琳唱得越來越讓人注意；朱省松唱得太用力，可能是選歌造成了壓力。

巫啟賢：很嚴厲的譴責朱省松的咬字，方琳是國外回來的情有可原，但朱省松在桃園長
大，實在不應該咬字咬成這樣。

《個人觀感》
方琳開唱前，康康還跟她耳提面命了一下(這段電視應該看不到)，果然一開唱就吸引
了所有人的目光。天啊！好驚人的哭腔！唱完後評審討論的很熱烈，最後被解讀為是自然
唱進歌中的情緒，並獲得高分。但坦白說，我個人並沒有被感動到，並且認為比之前星光
唱這首歌的參賽者唱得都差，不曉得是不是因為外國人的原因被加分，但這首歌的確並沒
有touch到我。

朱省松的確唱得不好，跟郭諺勳應該算是今天張宇隊唱得最差的兩個。但有一點我想
特別提出來的，這一次星光找來的兩位評審：巫啟賢、黃大煒，我覺得都有值得討論的地
方。黃大煒給了一堆2分，卻說不出給低分的原因感覺就是很隨性。巫啟賢說話很嚴厲就算
了，在朱省松唱這首歌的時候，還在演唱的過程中巫啟賢就很大聲的說：「我最痛恨這個
了！」他指的是朱省松的咬字，有在現場的應該都有聽到。首先，還在演唱中就這樣大聲
批評，我覺得很不尊重參賽者。再來，他把朱省松這樣的咬字認定為故意、模仿，並且痛
批一番，但是有沒有可能朱省松這樣的咬字是天生的呢？坦白說我也不喜歡朱省松，但我
認為這樣的批評對他是不公平的，適當與否也是值得討論的。在大家都關注參賽者水準的
同時，評審老師的水準是不是也應該跟著提升呢？

最後結果：康康隊15.9分 張宇隊14.8分 康康隊獲勝！

淘汰選手：朱省松、郭諺勳。

錄影感想：

郭諺勳休學休得好冤啊！不過他說他要去學樂器跟舞蹈後再復學，感覺很上進
。朱省松的爸媽來看他錄影，卻看到自己的兒子慘遭淘汰，還被嚴厲的批了一頓，真的很
可憐啊！不過現實是殘酷的，這兩位選手的確實力不如人，因此被淘汰是合理且可被接受
的結果。康康自己承認他在打安全牌，現場錄影的過程中也感覺的出來康康隊將比賽的技
巧發揮的很透徹；張宇隊則比較放眼未來，要求選手去嘗試一些挑戰，就如同張宇說的，
現在不面對，以後進了演藝圈還是要面對。老實說張宇這樣的做法長遠來看對這些選手是
好的，但如果將目標擺在比賽本身來看，是否會因此而有所損失，那就見仁見智了。整體
來說今天張宇隊的分數其實偏平均，整體水準也算一致；康康隊則是靠三位高分選手，拉
高了平均分數而贏得比賽。接下來的賽制如何演變，我認為將是牽動誰走誰留的最大關鍵
。畢竟，有些實力明顯不足的選手，是因為自己隊伍勝利才逃脫了被淘汰的命運，如果之
後的賽制回到全部打散來一起評比，或許就更能夠看出每一位選手的優劣。

最後，錄影真的很好玩，沒去過的快去吧！(但千萬記得要帶坐墊)

--
謝謝你，永遠的戰神。~Allen Iverson~
http://0rz.tw/7l2Ft

--
※ 發信站: 批踢踢實業坊(ptt.cc)
◆ From: 219.70.186.149
推 a0937013:未看先推 11/29 23:45
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推 nigatsuki:推認真文，推帶坐墊（大笑） 11/29 23:46
推 SmartDola:好詳細的心得文 還有朱省松那段是怎麼回事= = 11/29 23:47
推 chliusis:我常去西門町聽陳曼青唱歌，唱的的確是不錯，技巧很好， 11/29 23:47
推 recx:好詳細 11/29 23:48
→ recx:還有巫要黑掉了XDDD 11/29 23:48
→ SmartDola:看完這篇之後對某人真的........=.\ 11/29 23:49
→ chliusis:只是聲音有點單薄，而且人比較沒特色。 11/29 23:49
推 shoulong:大推!! 11/29 23:49
推 xam3000f:其實蠻喜歡朱初選的表現= =這樣看好可憐喔 11/29 23:49
推 jl1300:推坐墊 11/29 23:49
→ recx:講評很嚴這對我倒是還好(其實表演不好本來就該罵 11/29 23:50
推 loveaic:感覺這次的評審跟給分很有得戰... 11/29 23:50
→ wagamamama:我在星光板一直都走認真路線啊！(翻我舊文就知道) XD! 11/29 23:50
→ recx:可是唱一半大聲真的頗讓人不悅 先生你是評審不是老闆 11/29 23:50
推 bluewinds:黃裕文太在意面對攝影機 可能是因為他上集才被說過>"→ SmartDola:可是不得不說很有他的風格阿^.推
nigatsuki:不曉得W大坐哪？@@ 11/29 23:51
推 badvalley:推錄影真的很好玩～ 之前去的經驗都很棒～～ 11/29 23:52
※ 編輯: wagamamama 來自: 219.70.186.149 (11/29 23:53)
→ SmartDola:我說的是某位評審 還真像他會做的是= = 11/29 23:53
→ badvalley:期待吳思瑤 11/29 23:53
推 bluewinds:假髮>"推 meisterhaft:朱省松這場咬字有比夏政峰差嗎? 11/29 23:53
推 miumiu8271:好詳細的心得文 而且把評語都牢牢記住了..好厲害! 11/29 23:53
推 bfetter:朱省松好慘......... 也太苦情了 巫也太誇張 11/29 23:54
→ SmartDola:而且人家爸媽也有來耶 拜託= = 11/29 23:54
→ SmartDola:不知道W大有沒有看第二場? 11/29 23:55
推 jl1300:巫也太誇張 11/29 23:56
→ wagamamama:我沒看第二場，屁股快炸裂了.. 11/29 23:57
推 shyanglong:巫以前在快天就不是非常喜歡...喜歡批重話 講不出重點 11/29 23:58
推 bluewinds:感覺小夏情感部分真的要再下功夫了 尤其是這麼難唱的歌 11/29 23:58
推 kirkkirkkk:唱一半出聲是哪招...... = = 11/29 23:58
→ a0937013:講以恩那段 覺得製作單位是在避免產生拉拉二世吧!! 11/29 23:59
→ bluewinds:康康對小夏期待真的很大 11/29 23:59
→ a0937013:捧的越高摔的越重 11/30 00:01
推 miumiu8271:實在不喜歡毒舌派的評審.有必要這樣對待愛唱歌的選手嗎 11/30 00:01
推 a71y242:巫是馬來西亞人一直提咬字不會很怪嗎= = 11/30 00:02
推 bluewinds:年長一輩的好像都很在意咬字 11/30 00:03
推 nigatsuki:他自己講話大陸腔很重........（默） 11/30 00:05
推 renie57:推認真心得文！ 11/30 00:05
推 a71y242:現在很多歌手都有咬字特別這種特色 要看情況 11/30 00:06
推 bluewinds:他可能覺得大陸腔的字正腔圓才是正確的 囧 11/30 00:06
→ nigatsuki:講話一直評委來評委去的我聽得頭好痛（碎碎念） 11/30 00:06
→ a71y242:他有沒有說你真牛B 11/30 00:07
→ nigatsuki:沒有啦= =" 11/30 00:07
推 jimmy40208:推原po 講得好詳細Q.Q 11/30 00:07
→ jimmy40208:大多都蠻讚同的 不過評審應該沒那麼差吧-0-"" 11/30 00:08
推 a71y242:有沒有第2場@@ 11/30 00:09
推 fcblue:巫在大陸當評審當太久了吧~~把星光當成毒蛇選秀在評了 11/30 00:11
推 SmartDola:他從快天就那樣了 呿 11/30 00:13
推 payeah:第六組的感覺跟你一樣...覺得評審有問題XD 11/30 00:14
推 kukuso:快天就這樣了 +1 最愛放冷箭 11/30 00:14
推 nowitzki76:如果我去錄影應該會忍不住去嗆巫啟賢 沒禮貌 11/30 00:14
→ payeah:第八組的分數也是讓我覺得很怪...英文有加分是吧XD 11/30 00:15
推 badvalley:他在大陸快女選秀也是屁話一堆。 11/30 00:15
推 BenShiuan:可能大陸人咬字比較好^_→ payeah:我發現原PO的感覺跟我真像...有些分數感覺上沒有差這麼多
11/30 00:17
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推 a71y242:快天比較推黃舒駿 雖然那個節目後來都變評審再秀 11/30 00:18
推 SmartDola:我喜歡小松 ←只看臉吧你 11/30 00:19
推 bowwe1017:大推原PO的雷文 害我更期待節目 11/30 00:24
推 wafer412:看到巫啟賢就不期待了~ 快天隨便一個評審都比他好吧 11/30 00:26
推 nigatsuki:不過說時在我覺得巫啟賢講評的長度會讓他很多比較容易黑 11/30 00:26
→ nigatsuki:的話都被河蟹掉（用詞無誤） 11/30 00:26
→ wafer412:不過張宇砍那兩個剛剛好~ 只是分數真難看 11/30 00:27
推 SmartDola:希望他大聲喊那句有收到音 然後怎麼樣都消不掉 黑化達成 11/30 00:27
→ nigatsuki:我覺得不可能收到，因為我在現場坐前面就沒聽到了... 11/30 00:28
推 shoulong偷偷希望他黑掉 (壞心)XD 11/30 00:28
→ SmartDola:好可惜= = 11/30 00:29
→ SmartDola:不對阿 評審的mic應該都是開著的 那一定會收到了 科科 11/30 00:30
→ recx:藝人合唱賽三重唱找巫好了 這樣我可以一起罵(誤 11/30 00:30
推 payeah:人家三重唱說不定還不要咧... 11/30 00:31
→ nigatsuki:斯馬特朵拉，這就錯了XDDD 11/30 00:31
→ SmartDola:哪裡錯了!!! 哪個環節〒△〒 11/30 00:31
→ nigatsuki:x評審的麥克風好像是講評的時候才會開，避免閒聊被收到( 11/30 00:31
→ nigatsuki:大概是因為這樣的因素吧XD） 11/30 00:32
→ SmartDola:不～～～～～～～～～～～～～～～ 11/30 00:32
→ nigatsuki:嘖嘖嘖你還差得遠呢（哪齣啊） 11/30 00:32
→ SmartDola:希望他忘記關 或是有評審剛剛好忘了關 請完成我這個心願 11/30 00:33
推 riverkidj:有時候分數低 他可能是基準低 (把兩分當基準分一樣) 11/30 00:35
→ riverkidj:只是分數差距不是太不符合常理 向之前四班五百那樣 11/30 00:36
→ riverkidj:應該不算是太誇張 11/30 00:36
推 nigatsuki:給個解釋方法就是：這次的評審都很有個性。 11/30 00:37
推 Ami001:巫是不是沒搞清楚自己在什麼地方啊= = 11/30 00:44
推 bonvayage:看完這篇開始討厭巫了 小胖我只是喜歡看他被羞辱而已 11/30 00:50
→ recx:沒想到有人可以來一次就跟小胖一樣討人厭.. 11/30 00:51
→ Ami001:我要幫小胖護航(?) 其實他只是個稱職的節目標把而已XDDD 11/30 00:52
→ SmartDola:製作單位我培養六屆的靶你來一集就給我取代掉了 11/30 00:52
→ SmartDola: ； 11/30 00:53
→ SmartDola: ： 11/30 00:53
→ recx:小胖真的很討人厭 木船那件事更下一成 11/30 00:54
→ SmartDola:芮克斯不要再說了 火又上來了.. 11/30 00:55
→ nigatsuki:是說今天錄影結束後，某個人對隊員鞠了個躬，對我來說.. 11/30 01:01
→ nigatsuki:那種動作實在是讓我很心酸。 11/30 01:01
→ BenShiuan:你打不打名字 大家應該都知道是誰= = 11/30 01:02
→ SmartDola:二月拍拍(⊙o⊙) 11/30 01:02
→ nigatsuki:是啊但我還是不想打（被揍） 11/30 01:02
推 a71y242:章魚哥? 11/30 01:04
推 Evelyn9056:台上的選手還在唱歌,居然大聲喧嘩,這種人憑什麼當評審! 11/30 01:04
→ wagamamama:收音收不收的到還不知道呢！睡覺去...(呵欠) 11/30 01:08
推 BenShiuan:@@ 11/30 01:09
推 recx:張宇真的好得人緣-////- 是女的會想嫁給他(?) 11/30 01:10
推 bfetter:張宇在百人初選就被很多女選手告白了 11/30 01:11
推 BenShiuan:我男的都想嫁給他(不對) 11/30 01:11
推 SmartDola:宇哥很帥阿 ←不要再看臉了 11/30 01:11
推 iamyamashi:敢批安婷........................可惡(掩面) 11/30 01:13
→ nigatsuki:你們心中的他到底是怎樣的人啊XDDDDDD 11/30 01:13
推 SmartDola:他沒來星光以前還不覺得他帥 他一來之後我整個想灑花 11/30 01:13
→ SmartDola:而且星一星二很多評語都超中肯的 星三還去演了石瑞克 11/30 01:14
推 jl1300:會想嫁給宇哥+1 -/////- 11/30 01:15
→ recx:張宇一開口示範整個被電到 11/30 01:15
→ SmartDola:真是一個多才多藝認真會唱歌又會演戲漲的又帥的藝人 11/30 01:15
→ recx:贏了不忘罵人督促進步 輸了有風範的鞠恭 11/30 01:15
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→ SmartDola粉絲模式啟動 長 11/30 01:16
→ recx:該認真的時候認真 該搞笑的時候也很好笑 會唱會演又懂得多 11/30 01:16
推 wafer412:張宇星一好像soso耶~ 不過之後簡直變成中肯王 11/30 01:16
→ recx:坐在那邊不論是笑還是擺臭臉都帥 還是大叔屬性 11/30 01:16
→ recx:當然我不排除可能是評審席中有小胖對照的原因 11/30 01:16
推 loveaic:想知道今天淘汰有沒有哭很慘 11/30 01:17
推 nigatsuki:芮克絲我怎麼覺得你完全女性化了(?) 11/30 01:17
推 sleepyrat:觀眾可以自備懶骨頭或導演椅嗎??XDDDD 11/30 01:17
→ SmartDola:他星一就很中肯了真的 還記得魯蛋說嗎 首創用食物評歌唱 11/30 01:17
→ recx:小胖輸了->罵選手 贏了還是逼選手拿不想拿的東西 11/30 01:17
→ SmartDola:的先例 真是個不可多得的全方位藝人 11/30 01:17
→ recx:平平是評審一個想嫁給他 另一個想拿去當廚餘施肥 11/30 01:18
推 iamyamashi:嫁給他................................ 11/30 01:18
→ nigatsuki:不行喔Sleep大，那太高了XDDD 11/30 01:18
推 recx:看來我的少女心吃的是張宇這款(?) 11/30 01:19
→ nigatsuki:芮克絲你那種說法也太狠了吧XDDDD 11/30 01:19
→ recx:這賽制開始以後我對小胖的火氣真的又上來XD 11/30 01:20
推 BenShiuan:自備沙發好了 (誤) 還是要張床 (喂) 11/30 01:20
→ recx:上次有這麼火大概是小胖說黃齡的歌難聽那次... 11/30 01:20
→ recx:再上次是他誇拉拉超越原唱 真是白目至極 11/30 01:20
→ SmartDola:星光的靶一屆比一屆大 不排除是他沒在節制的原因(雙關 11/30 01:21
→ nigatsuki:自備睡袋好了(?) 11/30 01:21
推 weijia80:難得，推下紮實雷文。原po辛苦了 11/30 01:21
→ SmartDola:靠北邊走勒 芮克斯說的那兩次(／‵′)／~ ╧╧ 11/30 01:21
→ recx:基本上小胖除了是梗以外 在評審台上實在沒啥貢獻 11/30 01:22
推 sleepyrat:睡袋好啊~~不會太高又很保暖~~~XDDDD 11/30 01:22
→ recx:但平常忍忍就算了 可是星光六他又(略 11/30 01:22
推 badvalley:說HIGH歌難聽給低分那次 真的很傻眼 11/30 01:22
推 nigatsuki:芮克絲你怎麼突然一整個沒節制起來XDDD 11/30 01:23
推 SmartDola:這次木船事件真的有激到我 11/30 01:23
推 bfetter:沒在現場的我只覺得今天分數低的都可怕得低... 11/30 01:24
→ bfetter:也或許是上次錄影打太高了 讓我有這種感覺 11/30 01:24
→ BenShiuan:自創曲那篇新聞??? 11/30 01:24
→ recx:因為今天情緒不斷的被戳.. 11/30 01:25
→ recx:木船->說謊->某評審->友台雷 就爆炸了 11/30 01:25
→ bfetter:其實今天更新第一波分數雷文時我就有恍如隔世的感覺 (?) 11/30 01:25
→ bfetter:我以為在看二班復活賽 (誤) 11/30 01:26
推 badvalley:今天高分還是有 只是低分變多了 11/30 01:27
→ recx:李千娜:2分! 大家還以為是誰無聊貼假雷文XDDDDDDDDD 11/30 01:27
→ bfetter:中場休息時 我差點跟皮皮說你找別人連吧 我累了 (誤) 11/30 01:28
→ bfetter:好在後面有高潮 (?) 11/30 01:28
推 nigatsuki:我光是在現場就覺得恍若隔世了...... 11/30 01:28
推 BenShiuan:康康隊中場後開始爆氣 張宇隊卻兵敗如山倒 11/30 01:29
推 SmartDola:對了我要問 bf你有同意人家轉載文章嗎XD 11/30 01:29
→ bfetter:我有同意三個ID轉 然後我說要附註是皮皮連線的 11/30 01:30
推 nigatsuki:宇哥是有說，在他看到蘇瑤沒有把分數拉開的時候他心裡就 11/30 01:31
→ nigatsuki:有底了..... 11/30 01:31
→ SmartDola:其中一個是波卡唷 科科 (燦笑) 11/30 01:31
→ payeah:好桑心...張宇說的話... 11/30 01:32
→ bfetter:誰啊?沒差啦 下次我有幸連線我有個好方法可以讓轉的人很累 11/30 01:32
推 nigatsuki:pa大在現場也有聽到吧，超心酸啊..... 11/30 01:33
→ bfetter:不過這次勝組對決的分數演變是蠻戲劇性的 11/30 01:33
推 weijia80:.....讓我說句很壞的話：會不會是先天不足....||| 11/30 01:33
→ payeah:有阿... 11/30 01:33
→ bfetter:我以為張宇會砍馬... 好險沒有 11/30 01:34
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→ payeah:張宇真的失策...如果他把這次合唱的拆掉，會比較有利 11/30 01:34
→ bfetter:如果康康輸的話應該就是砍前兩個了吧 11/30 01:34
→ bfetter:張宇真的很關心各自發展，只有他是獨唱跟合唱都有互換 11/30 01:35
→ renie57:宇哥說要看長遠這一點，我很佩服。這就不是康康做得到的 11/30 01:35
→ payeah:對...但是這樣不是最佳策略就是了 11/30 01:35
→ bfetter:其它三隊都還是有人持續躲在合唱裡 11/30 01:36
→ payeah:康康看得真的都相對短一點... 11/30 01:36
推 nigatsuki:以比賽來說，這絕對不是最好的，這是對選手有益，但對 11/30 01:36
→ bfetter:我必須要說好險這次只砍兩個 而且砍的人對... 11/30 01:36
→ renie57:比賽是一時，反正魚還挺多的 11/30 01:36
推 recx:其實康康也有做相同的事啦 只是安全牌打了幾張 11/30 01:36
→ nigatsuki:獲勝無益的事情...他這樣做我覺得是好事，不過啊... 11/30 01:36
→ payeah:我覺得康康短期內算是幫到全隊人...但是長期來說，反而 11/30 01:37
→ nigatsuki:少了一個星期來定人還是有差吧.... 11/30 01:37
→ payeah:不是好事...就繼續被強者保護而已 11/30 01:37
→ recx:康康真的要安全到底就不會讓一堆雜魚獨唱了XD 11/30 01:37
推 loveaic:我這次也好怕大馬領便當... 11/30 01:38
→ renie57:題外話：去聽了三小男人之後，對張宇的好感度+N倍 11/30 01:38
推 nigatsuki:對，其實我也很擔心他會淘汰大馬，不過他似乎本來心底就 11/30 01:39
→ payeah:康康的雜魚在前面比較弱的段落就出來啦... 11/30 01:39
→ nigatsuki:有打算了...只能說好險沒依照分數來決定 11/30 01:39
→ renie57:《荒廢》我聽到哭... 11/30 01:39
→ nigatsuki:他三小男人那場荒廢真的唱得很好，真的.... 11/30 01:40
→ loveaic:其實上次兩隊淘汰就沒照分數了,話說有組合過的淘汰好多了 11/30 01:41
推 bfetter:不知道如果是康康會怎麼挑淘汰的 11/30 01:42
推 nigatsuki:其實這賽制本身就是避免一些失常但有潛力的選手被婊掉.. 11/30 01:43
→ bfetter:但是小胖.. 11/30 01:43
推 SmartDola:話說好想知道金馬梗怎麼玩喔(期待) 11/30 01:44
→ payeah:之前的賽制都有人因為麥克風拿不好被表掉了...何況這屆... 11/30 01:44
推 nigatsuki:金馬梗還滿蠢的，那好像是拍promo弄的XD 11/30 01:45
→ kaza:我覺得咬字蠻重要的 從以前到現在除了外國人或港星還有周杰倫 11/30 05:55
→ kaza:出唱片咬字不行外你有聽過誰咬字含糊的嗎 天生口音就不必提了 11/30 05:56
→ kaza:想學周杰倫又沒人家的才華...什麼都不突出就只咬字這個突出.. 11/30 05:59
→ kaza:這不就特色叫做怪... 11/30 06:00
推 kaza:上面是咬字不清突出 11/30 06:03
→ vjack9999:短期內能給隊員有效的幫助,這就是老師存在的理由 11/30 06:59
→ sunnyboy0810:黃大偉還好 別忘了他給了黃靖倫一分 11/30 11:48
推 aswfe412:餘一~~XD 11/30 12:00
推 SmartDola:我想藉雷文問一下這次錄影隊長人在哪 還是在休息室嗎？ 11/30 18:42
推 nigatsuki:第一個人的時候在台上，接下來都在休息室 11/30 18:43
推 SmartDola:方琳那段康康是從休息室跑出來嗎XDDD 11/30 18:46
推 nigatsuki:最後的時候隊長就在台上了 11/30 18:47
→ SmartDola:對吼是最後一段0rz 謝謝你～～ 11/30 18:48
→ wagamamama:原來大家無時無刻都潛伏在星光板的啊...以板為家XD！ 11/30 19:01
推 nigatsuki:其實只是一群閒人（被打死） 11/30 19:03
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